## Cuba offre son accueil aux praticiens qui ont abandonné leurs missions à l'étranger



La Havane, 3 février. (RHC).- Le ministère cubain de la Santé a confirmé sa disposition d'accueillir à Cuba les praticiens qui ont abandonné leurs missions à l'étranger.

Le 12 janvier dernier, l'administration Obama a éliminé le programme encourageant la désertion des médecins cubains qui prêtaient leurs services dans d'autres pays.

Dans une note diffusée aujourd'hui, le ministère cubain de la Santé précise que les praticiens ayant abandonné leur mission à l'étranger pourront rentrer à Cuba et reprendre leur travail au sein du système national de la santé.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/120502-cuba-offre-son-accueil-aux-praticiens-qui-ont-abandonne-leurs-missions-a-letranger$ 



## Radio Habana Cuba